

N°. De Oficio: 011/2018

Asunto: información.

Jerécuaro, Gto. A 06 Noviembre de 2018

C.YESSICA PAOLA GUERRERO MORENO ENCARGADA DE LA UNIDAD Y ACCESO A INFORMACION PUBLICA Y ARCHIVO MUNICIPAL. DE JERÉCUARO, GTO.

## PRESENTE:

La que suscribe Lic. María Esther Martínez Martínez. Por este medio me dirijo a usted de la manera más atenta con el fin de dar contestación a su oficio número: 026/2018 con fecha del 2 de noviembre del 2018 para informarle las actividades que se realizaron durante el mes de octubre de 2018 en la Dirección de atención a la mujer Jerecuarence.

- El día 14 de octubre día de la mujer rural, acudimos a la ciudad de Silao al parque bicentenario en el cual el Gobernador y todos los representantes de su gabinete asistieron. Así como Diputados Federales y Estatales en donde se les hizo entrega de apoyos económicos a diferentes Municipios.
- El día internacional del cáncer de mama, se llevó acabo el 19 de Octubre en el cual la actividad que se realizo fue pegar cartelones en diferentes puntos de la presidencia y la calle principal. Se hizo la entrega de trípticos con información de cómo explorarse los senos paso a paso, para recordarles en que tiempo se debe hacer el chequeo para prevenir el cáncer de mama.
- El 24 de Octubre acudimos a Silao a una reunión con las 46 representantes de los diferentes Municipios donde nos dieron a conocer la Lic. Anabel Pulido López Directora del instituto de la mujer Guanajuatense la forma de cómo se estará trabajando.
- El día 23 de octubre nos reunimos con CAISES de Jerécuaro, con el director
  Carlos Buen Día y su equipo de trabajo, para la formación de los consejos,

la manera de cómo nos vamos a estar apoyando mutuamente con las diferentes activadas durante la administración.

- Se Acudió a una caminata la cual inicio en Coppel y termino en DIF municipal ya que fue la semana de adulto mayor y cierre de campaña del cáncer de mama, posteriormente nos trasladamos al centro Gerontológico para concluir con algunas actividades que CAISES organizo el 25 de Octubre toda vez que fuimos invitadas por el CAÍCES de Jerécuaro.
- El domingo 28 de octubre del presente año acudimos a la unidad deportiva el "Plan" al evento de la final varonil.
- Se dio atención a una usuaria de la comunidad del Terrero ya que solicitaba apoyos económicos.
- Se dio atención y asesoría a una usuaria de San José Agua Azul del municipio de Apaseo el Grande, misma que se canalizo al Instituto de la Mujer de Apaseo el Grande para su debida atención.

Sin otro particular por el momento me despido enviándole un cordial saludo

Atentamente:

DIRECTORA DE ATENCION A LA MUJER JERECUARENCE.

LIC. MARIA ESTHER MARTÍNEZ MARTÍNEZ

## 19 de Octubre día internacional del cáncer de mama.



## 23 de octubre reunion de concejo de salud.



26 de Octubre marcha del cáncer de mama.

